

*El Instituto Estatal de Becas y Créditos Educativos de Coahuila realizó la entrega de becas del programa PROMAJOVEN, en esta ocasión en beneficio de 48 jóvenes embarazadas o madres jóvenes de la región sureste.*

## **EN COAHUILA SE APOYA A LAS JOVENES PARA CONTINUAR ESTUDIANDO**

*Por Jorge Moreno.*

SIP

28 febrero 2015; Saltillo, Coahuila.-El Instituto Estatal de Becas y Créditos Educativos de Coahuila realizó la entrega de becas del programa PROMAJOVEN, en esta ocasión en beneficio de 48 jóvenes embarazadas o madres jóvenes de la región sureste.

Con la presencia del subsecretario de Educación Básica Julián Montoya de la Fuente, la titular de la Secretaría de la Mujer, Luz Elena Morales Nuñez; el Secretario de la Juventud, Carlos García Vega; el Director General del DIF Coahuila, Jaime Bueno Zertuche; La Directora del Centro de Justicia y Empoderamiento de las Mujeres, Laura Carranza; la Directora del Instituto Estatal de Becas y Créditos Educativos, Josefina Ayup; así como representantes del IEEA y de la Secretaría de Salud.

En su mensaje el Subsecretario de Educación Básica Julián Montoya exhortó a las jovencitas a continuar con sus estudios para poder brindar a sus hijos un mejor futuro, aprender de esta experiencia y que no sea un obstáculo para ponerse metas y cumplirlas, además las invitó a asumir el compromiso que ahora tienen con toda entereza.

Montoya de la Fuente también pidió a sus familiares que les alienten siempre a que sigan preparándose para que ellas saquen adelante a sus hijos a ser su respaldo, sin quitarles responsabilidades.

Se hizo patente el trabajo que realizan en conjunto las distintas dependencias para proporcionarles orientación y apoyo a las y los jóvenes de Coahuila.

La Directora del Instituto Estatal de Becas y Créditos Educativos, Josefina Ayup, explicó que PROMAJOVEN es un programa permanente que apoya a quienes durante su educación básica se embarazan, para que no abandonen sus estudios, apoyándolas con una beca que les da la oportunidad de hacer frente a gastos previos al nacimiento del bebe y para su atención.

Las madres jóvenes pueden continuar sus estudios en el sistema escolarizado o en el IEEA. El Instituto de Becas y Créditos Educativos informó que durante todo el año se tiene posibilidad de solicitar el apoyo en el caso de PROMAJOVEN e invito a conocer las becas que se ofertan en <http://www.becascoahuila.gob.mx/>